



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kodim 0830/Surabaya Utara Sambut HUT TNI ke-79 dengan Aksi Bersih-Bersih Pasar Benowo

**Wanto - SURABAYA.FR.N.CO.ID**

Sep 30, 2024 - 19:21



*Sinergi untuk Lingkungan Bersih! Dalam rangka HUT TNI ke-79, Kodim 0830/SU bersama warga bergotong royong membersihkan Pasar Benowo, wujud nyata kebersamaan untuk kesehatan dan kenyamanan bersama*

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-79, Kodim 0830/Surabaya Utara mengagas aksi nyata berupa Karya Bakti

pembersihan lingkungan di Pasar Tradisional Benowo, Kecamatan Pakal. Kegiatan ini berlangsung pada Senin pagi (30/9) dan menjadi momentum kebersamaan antara TNI, aparat pemerintah, serta masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan pasar yang menjadi denyut ekonomi warga.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dengan apel yang dipimpin langsung oleh Kasdim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Djarno Djumadi S.Pd. Dalam amanatnya, Letkol Djarno menekankan pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam menjaga kebersihan wilayah publik. "TNI lahir dari rakyat, dan bersama rakyat pula kita menjaga dan membangun lingkungan. Karya Bakti ini tidak hanya untuk memperingati HUT TNI, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian kita terhadap lingkungan," ujar Letkol Djarno.

Aksi pembersihan dimulai setelah apel, di mana para peserta yang terdiri dari anggota TNI, Polri, petugas kecamatan, dan masyarakat bahu-membahu membersihkan sampah dan memperbaiki kondisi pasar. Partisipasi pedagang dan warga semakin memeriahkan suasana, menunjukkan bahwa kegiatan ini tak sekadar seremoni, melainkan kerja nyata yang dirasakan langsung oleh masyarakat.

"Lingkungan yang bersih bukan hanya tugas pemerintah atau aparat, tetapi tanggung jawab kita bersama. Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang turut peduli terhadap kebersihan pasar kami," ungkap Kino, Ketua Pasar Benowo, yang aktif terlibat dalam kegiatan tersebut.

Pembersihan pasar selesai pukul 10.30 WIB dengan hasil yang memuaskan. Pasar Benowo terlihat lebih tertata, bersih, dan nyaman bagi para pedagang dan pengunjung. Aksi ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk media lokal yang turut meliput kegiatan tersebut.

Camat Pakal, Bapak Dedi Syahril, berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut. "Karya Bakti ini membuktikan bahwa dengan gotong royong, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih baik. Semoga sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat semakin kuat di masa depan," ucapnya.

Kegiatan Karya Bakti ini tak hanya memperingati HUT TNI ke-79, tetapi juga menguatkan semangat gotong royong dan kebersamaan dalam menjaga lingkungan. Kegiatan berlangsung aman, tertib, dan penuh kehangatan, membuktikan bahwa perayaan HUT TNI tidak hanya bersifat seremonial, tetapi juga memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

Selain TNI, kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai unsur pemerintah dan masyarakat, termasuk Kasdim 0830/SU Letkol Inf Djarno Djumadi S.Pd, Pasiterdim 0830/Surabaya Utara Mayor Cke Hermansyah, Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung, Kepala Puskesmas Benowo, Dr. Joe, Camat Pakal, Bapak Dedi Syahril, Lurah Benowo, Drs. Mustofa Kholil, beserta lurah dari wilayah sekitar, juga Pedagang Pasar Tradisional Benowo, yang turut andil dalam kegiatan ini.